

pompiers Jos. Plouffe, demandant de lui accorder l'indemnité à laquelle ont droit les héritiers légaux de pompiers décédés, et déclarant que, suivant le rapport du chef, les héritiers légaux de l'ex-pompier Jos. Plouffe ont droit à une indemnité de \$300.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder aux héritiers légaux de l'ex-pompier Jos. Plouffe, une indemnité de \$300, suivant les instructions des avocats de la Cité.

(b) *Re* requête de l'ex-chef de district Wm. Murphy, qui a résigné pour cause de mauvaise santé, demandant que lui soit octroyée une police acquittée de \$1,000, et déclarant que, conformément à la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, et vu la durée de son temps de service, il a droit à une police acquittée de \$1,000, payable à la mort.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder à Wm. Murphy, ex-chef de district, une police acquittée de \$1,000, payable à la mort, suivant les instructions des avocats de la Ville, et que son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer le certificat à cet effet.

(c) *Re:* Plainte de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", au sujet de la construction d'un bâtiment sur la rue Amity par M. Beaudoin, déclarant qu'il s'agit d'une difficulté privée entre la Compagnie et M. Beaudoin, et conseillant à la Commission de ne pas s'occuper de cette affaire, attendu qu'il s'agit d'une difficulté privée entre un particulier et la Compagnie.

*Résolu:* Que le rapport soit reçu et déposé aux archives.

(d) *Re:* Requête de M. Alfred-E. Dufty qui demande la permission d'installer une chaudière à vapeur dans le quartier Hochelaga, déclarant que le requérant devra recommencer la procédure, changer la phraséologie de sa requête et annoncer de nouveau avant que la Cité puisse légalement prendre la demande en considération.

*Résolu:* De souscrire au rapport du Département en Loi, et de notifier M. Alfred-E. Dufty en conséquence.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service des Alarmes d'Incendie au sujet d'un compte de MM. Wm. J. O'Leary & Cie, au montant de \$61.50 pour certains changements faits aux quartiers généraux du service des Alarmes d'incendie, et recommandant que ledit compte soit payer à même le crédit affecté aux réparations.

*Résolu:* De souscrire à la recommandation du surintendant, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

5.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission *re* transmetteur à trois faces et du vieux matériel de l'ancien système du service des Alarmes, et recommandant de spécifier un prix pour le transmetteur à trois faces, et de demander des soumissions privées de plusieurs Compagnies pour la balance du vieux matériel.

*Résolu:* Que M. l'échevin Mercier et le surintendant du service des Alarmes d'incendie soient autorisés à vendre ce transmetteur à trois faces et le vieux matériel, au plus haut prix possible.

6.—Est de nouveau prise en considération la question du service de l'éclairage électrique des rues de la Ville ainsi que l'offre de la Compagnie "Saraguay Electric & Water Power Co." du 3 mai dernier, de fournir et de maintenir, à ses frais, toutes les lampes ainsi que l'énergie électrique requise pour l'éclairage des rues des quartiers St-André, St-Georges et St-Joseph au prix de \$70 par lampe par année.

M. Champagne, gérant de la Compagnie "Saraguay Electric & Water Power", se présente devant la Commission et déclare que sa Compagnie est prête à fournir l'énergie électrique pour l'éclairage des rues des quartiers ci-haut mentionnés.

Après mûre délibération, il est

*Résolu:* Que le surintendant du service de l'Eclairage soit nommé délégué, pour visiter, en compagnie de M. le président, plusieurs villes des Etats-Unis, en vue de faire l'étude du système le plus moderne d'éclairage électrique des rues, et de faire rapport sur le système le plus efficace qui pourrait convenir à la Cité, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$500 soit accordée à cette fin.

7.—Est de nouveau prise en considération la question de la pose de maîtresses conduites à gaz sur l'avenue

fireman Jos. Plouffe, applying for the indemnity allowed to legal heirs of deceased firemen, and stating that, in accordance with the Chief's report, the legal heirs of ex-fireman Jos. Plouffe are entitled to an indemnity of \$300.00.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the legal heirs of ex-fireman Jos. Plouffe be granted an indemnity of \$300.00 as may be directed by the City Attorneys.

(b) *Re* application from ex-district chief, Wm. Murphy, resigned owing to ill health, applying for a paid-up policy of \$1,000, and stating that in accordance with a resolution adopted by Council, the 18th July 1875, and in view of his term of service, he is entitled to a paid-up policy of \$1,000, payable at his death.

*Resolved:* That a report be made to Council, recommending that ex-district chief, Wm. Murphy, be granted a paid-up policy of \$1,000, payable at death, as directed by the City Attorneys, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the certificate in this connection.

(c) *Re* complaint of the Montreal Light, Heat & Power Co., anent the construction of a building on Amity street by Mr. Beaudoin, and stating that the question is a private difficulty between the company and Mr. Beaudoin, and advising that the matter be no further considered by the Committee, it being a private difficulty between them.

*Resolved:* That the report be received and filed of record.

(d) *Re* petition from Mr. Alfred E. Dufty for permission to install a steam boiler in Hochelaga ward, stating that the petitioner will have to recommence the proceeding, change the wording of his petition and advertise again before the City can legally consider same.

*Resolved:* To concur in the Law Department's report, and that Mr. Alfred E. Dufty be notified accordingly.

4.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Fire Alarm Department *re* Messrs. Wm. J. O'Leary & Co's account, to the amount of \$61.50 for certain alterations made at the Fire Alarm Headquarters, and recommending that said account be paid out of the appropriation for "repairs".

*Resolved:* To concur in the recommendation of the Superintendent, and that a report be made to Council accordingly.

5.—Submitted and read a report from sub-committee *re* three dial transmitter and old fire alarm material, and recommending that a price for the three-dial transmitter be fixed, and that private tenders be asked from several firms for the balance of material.

*Resolved:* That Ald. Mercier and the Superintendent of the Fire Alarm Department be authorized to dispose of the three-dial transmitter and of the old fire alarm material in the best interest of the City.

6.—The question of electric street lighting service of the City as well as the offer made by the Saraguay Electric & Water Power Co., on the 3rd May last, to supply and maintain, at their expense, all the lamps as well as the necessary electric energy for the lighting of the streets of St. Andrew, St. George and St. Joseph wards at a maximum price of \$70.00 per lamp per year, was again taken up.

Mr. Champagne, manager of the Saraguay Electric and Water Power Co., appeared before the Committee and stated that his company was ready to supply electric energy for street lighting purposes in the above mentioned wards.

After mature deliberation, it was

*Resolved:* That the Superintendent of the Light Department be appointed as a delegate to visit, accompanied by the chairman of the Fire and Light Committee, various cities in the United States with a view to study the most up-to-date system of street lighting service, and to report on the most efficient system suitable for the City, and that a report be made to Council recommending that the sum of \$500 be granted for the said purpose.

7.—The question of laying gas mains in Maplewood ave-